

3月定例
市議会

21世紀への飛躍と 活力に満ちた

繁栄の基礎づくりの年

活力に満ちた

一般質問

性格となるのは駅前広場だが、完成には十五年から二十年はかかると思う。後免駅への阿佐綱乗り入れの予定があるので、駅前広場の開発等を後免駅とも協議していくたい。また、小規模の区画整理事業については、バイパスの方からできるだけ小さい規模でやっていくと考えている。その他の地域の区画整理については、国の補助金が入る街路事業を取り入れて、地元と相談しやすい所からやっていきたい。近隣公園については、計画を変更し、近隣公園として予

■ とだが、国、県、市だけでなく、
関係者も出資する覚悟があるか。
■ 小集落地区改良事業については
新しい法律が成立することを前提
に残事業の消化計画を総密に立て
る。新法は五か年の限界立法で、
現在残事業のある地域にのみ適用
される。財政的には現行法どおり
の補助が行われる予定だ。

【先王譲与税について】は、国と姿勢が判然としないまま当初予算に導入すべきでないということだが、市の財政が困窮しているため、財源として導入した。今後の推移いかんで彈力的に対処する。

【都市計画は、市が努力しても市民の協力や地域の熱意、積極的な意欲がないと難しい。地元の協力もお願いして、できないものはできない】できるものについては強力に推進する計画を立てなければならぬ時期に来ていると考えて

【大型店舗進出の問題は、商業活動調整協議会の意見を待つてはいる。商業者と同時に消費者の問題であることを考えて対処したい。】

市間でわたりて行われ、高島、山崎、岡林、井上、井口、今井、山岡、竹内、徳永、吉村、堀川の各議員が、市長の政治姿勢や市の活性化、教育などの問題について執行部の考え方をただしました。執行部の主な答弁は次のとあります。

定されていた土曜市の会場を見直し、現在切り取りが進んでいる吾岡山を近隣公園としたいと考えている。運動公園については、土地の問題で明確な方針が立っていないため、今後の課題だ。

個性豊かな郷土づくり

施政方針（要旨）

現下の日本経済は、急激な円高貿易摩擦の激化等の影響を強く受けて、製造業等を中心にして經營が悪化しています。雇用の場がせばめられつつあります。これらの諸条件を克服しながら、活力に満ちた個性豊かな郷土づくりを目指し、不断の努力を続けていかなければならぬと考えています。本市にとっては、本四架橋、高速道路時代の幕開けの年であり、市政施行三十周年という大きな区切りにさしかかるうとしている二十一世紀に向けて、飛躍と繁栄のための基礎づくりの年です。

度から職員の退職金支給率の改正を実施し、人件費の削減を図りました。今後は職員等の定員管理の適正化や事務事業の見直し等を実施していきます。支所は廃止の方針で進んでいきたいと思っています。

■財政問題

乏しい財源の中から主要政策実現のために最大の努力をしましたが、一部実現できませんでした。開発公社支払い目標一億円も当初予算に計上できませんでしたが、今後の努力により達成したいと考えています。六十一年度について、は最近の決算見込みによつて補正し、約九千三百万円の開発公社支払いを計上することができます。

教
育

事業の実施状況は計画の約五〇%です。今国会に提出されている新法案は最終の特別法になると言わんばかりであります。そこで、この問題をめぐる議論がなされ、その結果、この問題に対する理解が深まることを願っています。

■環境整備

公害のない優良企業の誘致により、市民の雇用の場の確保、本市経済の活性化を図るよう取り組んでいきたいと考えています。

■高速自動車道

本市内の道路網も着々と整備され、本市は基幹交通の最も重要な地域となつてきました。この高速道路の活用は地域の発展に貢献する基本的要件であることから、本市にとって今年度は新しい基礎づくりのスタートの年でもあります。

老人保健法の主旨

に積極的に取り組んでいます。また、六十二年度から肺がん検診を開始するなど、保健予防事業を更に推進していきます。国民健康保険事業については、六十一年度の決算見込みは極端に厳しい実情になっています。六十二年度は国保税的的確な賦課徴収、医療費の適正化対策、積極的な保健活動への取り組みなどの経営努力を一層強力に深めていくべきであると考えています。

A small, stylized illustration of a flower with five petals and a central cluster of stamens, positioned at the top right of the page.